

Goblog

Pembinaan dan Bimtek Untuk PKK Bukittinggi

Linda Sari - BUKITTINGGI.GOBLOG.CO.ID

Sep 28, 2022 - 15:06



Tim Penggerak PKK Provinsi Sumatra Barat, berikan pembinaan dan bimbingan teknis kepada TP PKK Kota Bukittinggi

Bukittinggi--Tim Penggerak PKK Provinsi Sumatra Barat, berikan pembinaan dan bimbingan teknis kepada TP PKK Kota Bukittinggi. Kegiatan ini dilaksanakan di

Balairung rumah dinas wali kota, Rabu (28/09).

Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar, mengapresiasi pelaksanaan pembinaan dan bimtek untuk PKK Bukittinggi oleh PKK Provinsi Sumatra Barat. Hal ini tentu akan menambah kualitas dan intensitas anggota PKK Bukittinggi, untuk turun serta melakukan pembinaan ke lapangan.

“PKK harus lebih menambah wawasan dan ilmu pengetahuan. Sehingga lahir kreatifitas dari kader PKK Bukittinggi sebagai mitra kerja pemerintah untuk turun ke lapangan. PKK juga butuh penajaman literasi, agar dapat membina keluarga dan lingkungan sekitar,” ungkap Erman.

Wakil Ketua TP PKK Sumbar, Ny. Fitria Amalia Audy, menyampaikan, pembinaan dan bimbingan teknis ini bertujuan untuk meningkatkan silaturahmi dan mensosialisasikan program unggulan masing masing pokja dan sekretaris. Kegiatan ini tentu diharapkan dapat menambah wawasan kader PKK di daerah masing masing.

“Setiap program kegiatan PKK diselaraskan dengan program pemerintah. Tentunya butuh program yang partisipatif. Diantaranya, bagaimana meningkatkan ekonomi ketahanan keluarga, membantu pemerintah menekan laju inflasi, menyadarkan masyarakat pentingnya PHBS dan program lainnya,” ujar Fitria.

Wakil Ketua TP PKK Sumbar menegaskan, agar eksistensi dharma bakti dan sumbangsih TP PKK dapat ditingkatkan demi kemajuan masyarakat Bukittinggi. Pembinaan ini juga harus dilanjutkan secara berjenjang ke tingkat kecamatan, kelurahan dan dasawisma.

Wakil Ketua TP PKK Bukittinggi, Ny. Nurna Eva Karmila Marfendi, TP PKK Bukittinggi terdiri dari 3 TP PKK Kecamatan, 24 TP PKK kelurahan, 337 TP PKK RT, 104 TP PKK RW dan 1063 kelompok dasawisma. TP PKK Bukittinggi rutin menjalankan 10 program pokok PKK.

“Pembinaan berjenjang juga terus dilakukan. Bimtek hari ini diharapkan mendapat hasil yang maksimal menuju Bukittinggi Hebat,” ujarnya.(Linda).